

## CANCINO RAMOS ADRIANA GUADALUPE

DR. DANIEL LÓPEZ CASTRO

"ENTREGA DE RESUMEN SOBRE LA CARTA DE ESCULAPIO"

**FISIOLOGÍA** 

2° "C"

Comitán de Dominguez, Chiapas a 19 de febrero del 2021.

En los consejos de esculapio a los médicos del tiempo.

Tenemos que a esta noble carrera se le considera una carrera demandante donde uno se convierte en un Dios, una deidad perdiendo toda su humanidad teniendo que estar al servicio de los demás sin esperar nada cambio, cediendo oportunidad a todos los placeres banales que uno puede tener siendo sólo el servicio de la humanidad tratando de hacer el menor daño posible.

Mostrando interés por todos los aspectos intrascendentes, donde tú no podrás mostrar tu desinterés ni tus propias opiniones, teniendo que extender la vida de ciertas personas que a tu parecer no lo merecen, personas que en su vida pareciera que no han hecho nada que se le pueda atribuir a las enseñanzas del señor.

Entregándose a la salud tanto del pobre que solo llegará a tus manos en casos extremos y del rico que solo llegará a tus manos por el primer malestar que presente, todos llegarán a buscarte en casos de enfermedad en ese momento te volverás la persona más indispensable que ellos conozcan, al contrario, en el caso de contar con buena salud te volverás ajeno a todos ellos, te verán y les estorbaras, solo serás un recordatorio de lo que es la enfermedad.

Perderás la fe en la humanidad y pocas personas te harán volver a pensar en que la humanidad merece otra oportunidad, descubriendo la falsedad de las personas entenderás que debes conservar una mirada consoladora del mundo.

Se pretende que en la formación médica se aprenda a distinguir entre lo que debe ser o debe hacerse y lo que no debe ser o no debe hacerse en los actos que afectan la vida (humana) esta importancia radica en la necesidad de normar los actos médicos en un mundo en el que los descubrimientos científicos y los avances tecnológicos suceden rápidamente, abriendo nuevas posibilidades de acción en un mundo donde el que puedan hacerse muchas cosas, no significa que todas ellas deban hacerse. Por lo tanto, se sigue el principio de no maleficencia que es considerado el más importante y el cual nos dice que cualquier acto médico debe pretender en primer lugar no hacer daño alguno, de manera directa o indirecta "primum non nocere" que significa literalmente primero no dañar.

Otro de los principios que siguen en el ámbito medico es el de beneficencia está relacionado con el principio de la no maleficiencia nos refieres a que los actos médicos deben tener la intención de producir un beneficio para la persona en quien se realiza el acto por lo tanto se dice que un tratamiento debe tener dos intenciones en mente: en primer lugar, no hacerle daño, y en segundo lugar, beneficiarlo.

Respetar el derecho del paciente también significa aceptar o rechazar un tratamiento sin que se permita que su opinión sea influenciada por beneficio personal o discriminación injusta siempre buscándose el respeto por la dignidad humana.

En conclusión, es innegable que la formación médica es donde se refuerzan todos aquellos principios que permitirán tanto como a las nuevas generaciones de médicos como a los médicos de generaciones anteriores a alcanzar los niveles que se requieren para lograr todas aquellas capacidades que garanticen un impecable ejercicio profesional que se adapte a las cambiantes condiciones que la medicina del siglo XXII impone, y que requiere desde un enfoque humanista congruente con las exigencias y las expectativas de los pacientes en su contexto individual y en su dimensión social sin destruir la moral médica proviniendo todos los principios para la actuación correcta en los todos aspectos relacionados con la vida.